
CENTRI DI RICERCA ANCORA ALLO SBANDO, IL M5S CHIEDE UNA
PROGRAMMAZIONE CREDIBILE
Sono stati auditi in III commissione del Consiglio Regionale i dipendenti dei centri di ricerca di Crab e Cotir. I consiglieri del
M5S  Mercante,  Ranieri  e  Smargiassi  hanno  posto  delle  domande  in  presenza  anche  dell’Assessore  Pepe  e  del
Commissario liquidatore Andrea Cleofe. “Il quadro che esce oggi è quello di una regione confusa” commentano i 5 stelle “a
distanza di 3 anni i centri di ricerca Cotir e Crab versano nella stessa disastrosa condizione. Non è chiaro se la Regione
consideri o no necessario l’investimento nella ricerca pubblica e condivisibile, ma intanto,il fatto che i dipendenti di queste
due realtà siano appesi ad un filo, in alcuni casi senza stipendi da oltre due anni è una reale testimonianza.”
“La  regione  risani  il  pregresso  e  paghi  gli  stipendi  arretrati  ai  dipendenti.  Poi  attui  un  piano  di  finanziamenti  serio,  che
permetta un utilizzo funzionale dei centri di ricerca. Se la Regione non crede, invece, ai centri di ricerca è necessario
smetterla  con  i  finanziamenti  una  tantum  che  non  permettono  di  programmarne  un  futuro  e  dichiarare  l’intenzione  di
terminare questa esperienza senza nascondersi dietro un dito” incalzano i 5 stelle “Inutile proporre leggi come quella che ci
è stata propinata qualche mese fa, in cui i centri di ricerca sono stati utilizzati come cavallo di troia per inserire una serie di
finanziamenti a pioggia a realtà di vario tipo, che con la ricerca non c’entrano nulla. Lo dicemmo allora che i centri di ricerca
sono stati strumentalizzati per altro, ed oggi fatti alla mano lo ribadiamo. E’ inoltre scandaloso che l’Assessore Pepe si
presenti in commissione con una letterina di promesse per un finanziamento di un milione di euro da parte del Presidente
D’Alfonso. Chi governa questa regione deve operare tramite atti efficaci, non ammannire promesse e dichiarazioni di intenti.
La giunta ci dica cosa realmente si ha intenzione di fare con il futuro dei centri di ricerca e successivamente su questa
dichiarazione si operi per le soluzioni”.
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